

Daumen hoch für Deutschland

Was Fußballfans aus Niedermurach über unsere Chancen im Achtelfinale denken

Am Donnerstag hat die deutsche Nationalelf den Einzug ins Achtelfinale der Fußball-WM klargemacht. Heute ist es so weit: Die K.O.-Runde beginnt mit dem Spiel gegen Algerien.

Wir haben uns mit einigen Fußballfans aus der Grundschule Niedermurach bei Oberviechtach unterhalten. Die Buben und Mädchen besuchen dort die Kombiklasse 3/4.

Das letzte Gruppenspiel des deutschen Teams gegen die USA haben fast alle live angeschaut: „Deutschland war viel besser“, finden die Experten aus Niedermurach. „Wir haben viele Chancen gehabt.“ – „Es war spannend, aber die erste Halbzeit war schlecht.“ – „Der Neuer hat gut gehalten.“ „Wieso? Der hat doch fast nix zu tun gehabt!“

Noch kein Sieg

Heute aber, so die einhellige Meinung der Experten aus der Kombiklasse, muss sich die Mannschaft steigern: „Wir müssen besser werden“, sagt ein Bub. Doch nur Bastian glaubt, dass Deutschland verliert. Er tippt auf einen Endstand von 2:0 für Algerien. „Weil wir gegen die Algerier



13 von 21 Kindern der Kombiklasse 3/4 aus Niedermurach haben als Fußball-Experten mit uns gesprochen. Heute drücken auf jeden Fall alle der deutschen Mannschaft die Daumen.

Bild: m

noch nie gewonnen haben“, begründet er seinen Tipp. Das stimmt: Erst zwei Spiele gab es bisher, und beide hat Deutschland verloren.

Die anderen Tipps fürs Achtelfinale: 1:0 für Deutschland (Rebecca); 2:0 für Deutschland (Kevin, Verena); 2:1 für Deutschland (Christian, Lena, Stefan); 7:0 für Deutschland (Sophia). Live anschauen dür-

fen das Spiel aber nur drei Jungs – kein Wunder, beginnt das Match doch erst um 22 Uhr abends.

Hoffen aufs Finale

Wie weit wird Deutschland denn noch kommen bei der WM? Drei unserer Experten glauben, dass der Einzug ins Halbfinale drin ist. Doch zehn finden: Die Nationalelf schafft

es sogar bis ins Finale! Und dann, so wünschen sich die meisten, sollten wir gegen Gastgeber und Fünffach-Weltmeister Brasilien spielen.

Zwei Buben aber haben andere Wunschgegner im Blick: Ein Endspiel gegen Costa Rica oder die Niederlande wäre toll, finden sie. Beide Teams hätten bisher eine Super-WM gespielt. (m)